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会長挨拶     ● 会長 重光 純 ● 

明けましておめでとうございます。本年もよろし

くお願いいたします。 

お目出たいはずの正月ですが、今年は元日に能登

半島を中心とした大地震が発生し、200名を超える

方がお亡くなりになり、現在も50名以上が安否不明

のままであるとのことです。 

 

その翌日には羽田空港で341名の乗客を乗せた旅

客機と海上保安庁の航空機が滑走路上で衝突し、海

上保安庁の職員5名が亡くなるという痛ましい事故

が発生しました。海上保安庁の航空機は、新潟航空

基地に物資を輸送する途中であったということです

ので、地震さえなければこの事故も無かったはずだ

と思うと、ただ言葉を失うばかりです。 

 

今回のような大地震が発生するたびに、日頃の備

えの重要性を痛感します。もし、大地震が沼津に発

生した場合に、自分がどこに避難すべきなのか、何

日間か生き延びられるだけの水や食糧をどう確保す

るのかなどについて、確認しておく必要があると思

います。特に静岡県においては、東南海地震や東海

地震が今後30年以内に高い確率で発生すると言われ

ていることから、現在の平穏な生活が突如として失

われるリスクがあることを自覚したうえで、その準

備を整えておくことをお勧めいたします。 

 

本日は新年家族例会です。能登半島を中心とした

被災地の皆様が以前のような平穏な日常を早く取り

戻せるよう祈念しつつ、我々が現在穏な日常を享受

していることを改めて感謝する機会と致しましょう。 

 
 

出席報告 会員数22 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1482回 22名 17名 77.27% 

 

◎ 欠席者( 5 名) 

井上武雄、本村文一、下田朗弘、鈴木和憲、山本哲之  

                     

◎ スマイル報告 

1.芹澤貞治：誕生日のお祝いありがとうございます。 

2.小野洋子：入会記念日のお祝いありがとうござい 
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2023～2024 年度・クラブテーマ 

「 未来につながる行動をとろう 」 

会 長 重光 純 /  幹  事 頴川ゆう子 

 

 
 

第 1482 回   第 33 巻 20 号 2024 年 1 月 1１日 
 

■■本日のプログラム■■ 

 

新年会 クラブ管理運営委員会 夜間例会 

 

 

■1月のプログラム■  

1483回 12:30 

1月18日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

会員卓話 新年を迎えて 

山本哲之 君 理事会⑧ 

1484回12:30 

1月25日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

クラブ協議会 上期活動報告 

会長・幹事・各委員長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37 

     アクアガーデン迎賓館沼津 

     TEL 055-920-5200 

事 務 局  久松会計事務所内 

             TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

        E-mail : numawestrc@gmail.com 

例 会 日  毎週木曜日12：30点鐘 

公共イメージ向上委員長 山本 哲之 / 編集者  小野洋子  



2 

 

ます。 

3.内田逸美：家族の誕生日のお祝いありがとうございま

す。 

4.重光 純、5.頴川ゆう子、6.芹澤貞治、7.名古良輔、8.

久松 但、9.宮島賢次、10.植松 正、11.杉山真一、12.

土屋昌之、13.下原満知子、14.渡邉勝也、15.山本宜

司、16.内田逸美、17.山田和典、18.小野洋子、19.羽切

勝利：明けましておめでとうございます。今年も、宜し

くお願い致します。 

20.冨岡由樹：A.Dテーブル残金、入れ忘れてしまいま

した。すみません。 

21.A.Dテーブル：A.Dテーブル会残金です。 

 

 

 

1.他クラブの例会変更 

①沼津北RC 1/30(火) 休会 MU：沼津ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞﾎﾃﾙ 

11:30-12:30 

②沼津柿田川RC 1/31(水) 第5週の為、例会無し 

MU：無し 

③富士宮西RC 1/13(金) 祝日週休会 MU：無し 

2.報告．連絡事項 

①次週は、例会後理事会がありますので、各理事は提案

資料の提出をお願いいたします。 

②1/25の上期活動報告の原稿を、本日中に事務局に提

出してください。 

 

新年会 クラブ運営委員会 夜間例会     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 
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会長挨拶     ● 会長 重光 純 ● 

 皆さんこんにちは。久しぶりの昼間の例会ですね。

お正月気分も抜けていつもの日常が戻ってきたのではな

いでしょうか。 
 

さて、1月は職業奉仕月間です。職業奉仕といえば、

ロータリーの5大奉仕（クラブ奉仕、職業奉仕、社会

奉仕、国際奉仕、青少年奉仕）の一つですが、他の奉仕

と比較して難解であるとよく言われています。 
 

確かに、クラブに対して奉仕するとか、社会に対して

奉仕する、というように、特定の対象に対する奉仕とい

う表現をしないことから、何をどうすればよいのかとい

う疑問が生じることがあるかもしれません。 
 

当クラブの定款を確認すると、第6条第2項に「奉

仕の第二部門である職業奉仕は、事業および専門職務の

道徳的水準を高め、品位ある業務はすべて尊重されるべ

きであるという認識を深め、あらゆる職業に携わる中で

奉仕の理念を実践していくという目的を持つものであ

る」と規定されています。これを読む限りでは、職業と

はお金を稼ぐ手段であるけれども、そこに高い道徳的水

準を求めることによって職業をすること自体が世間に対

する奉仕になるという考えがあるように思われます。 
 

さらに定款には、続いて「会員の役割には、ロータリ

ーの理念に従って自分自身を律し、事業を行うこと、そ

して自己の職業上の手腕を社会の課題やニーズに役立て

るために、クラブが開発したプロジェクトに応えること

が含まれる。」と規定されており、クラブが企画したプ

ロジェクトにおいて各自の職能を役立ていることも期待

されています。これは、裏を返せば、クラブの立場とし

ても、会員の職業上の手段を活かせるプロジェクトを企

画することが求められていることになります。 
 

会員各自が高い道徳的水準をもってそれぞれの職業に

勤しむと同時に、クラブも各会員の職業上の手腕を活か

せる奉仕プロジェクトを企画することで、よりよい職業

奉仕が実現できるのはないでしょうか。 
 

出席報告 会員数22 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1483回 21名 17名 80.95% 
 

 

◎ 欠席者( 4 名)  

羽切勝利、久松 但、井上武雄、鈴木和憲                      

    

RI 第 2620 地区 静岡第 2 グループ 

沼津西ロータリークラブ 

     
 

2023～2024 年度・クラブテーマ 

「 未来につながる行動をとろう 」 

会 長 重光 純 /  幹  事 頴川ゆう子 

第 1483 回   第 33 巻 21 号 2024 年 1 月 18 日 
 

■■本日のプログラム■■ 

会員卓話 新年を迎えて 山本哲之君 理事会 ⑧ 
 

■1 月のプログラム■  

1484回12:30 

1月25日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

クラブ協議会 上期活動報告 

会長・幹事・各委員長 

■２月のプログラム■  

1485回12:30 

2月1日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

クラブフォーラム 奉仕プロジェク

ト委員会  

1486回 12:30 

2月8日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

賴重秀一沼津市長来訪 クラブ管理

運営委員会  理事会⑨ 

2月15日(木) 祝日週休会 

1487回12:30 

2月22日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

外部卓話 「日韓関係、日本と朝鮮

半島との関係」山静学友会会員 木

宮正史様 

1488回18:30 

 2月29日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

2クラブ合同例会  

クラブ管理運営委員会 
 

 

例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37 

       アクアガーデン迎賓館沼津 

     TEL 055-920-5200 

事 務 局  久松会計事務所内 

             TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

        E-mail : numawestrc@gmail.com 

例 会 日  毎週木曜日12：30点鐘 

公共イメージ向上委員長 山本 哲之 / 編集者  小野洋子  
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◎ スマイル報告 

1.下田朗弘：誕生日のお祝いありがとうございま  

2.山田和典：家族の誕生日のお祝いありがとうございま

す。 

3.重光 純、4.頴川ゆう子、5.杉山真一、6.土屋昌之、

7.下原満知子、8.山本宜司：山本哲之さん、本日の卓

話、宜しくお願い致します。 

9.本村文一：明けましておめでとうございます。今年

も、宜しくお願い致します。 

10.下田朗弘：本年も宜しくお願い致します。 

11.小野洋子：年末、2Wお休みしました。 

12.山本哲之：新年会、欠席して申し訳ございません。 

13.本村文一：所用にて、早退します。 

 
 

1.他クラブの例会変更 

①沼津北RC 1/30(火) 休会 MU：沼津ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞﾎﾃﾙ 

11:30-12:30 

②沼津柿田川RC 1/31(水) 第5週の為、例会無し 

MU：無し 

③富士宮RC 1/25(木)  休会 MU：ﾌｫﾚｽﾄﾋﾙｽ  ゙

11:30-12:30  

2.報告．連絡事項 

①本日は例会後理事会がありますので理事の方は出席を

お願いいたします。 

②令和6年能登半島地震 義援金のご協力をお願いし

ます。 

 

 

1,報告事項 

 なし 

2,協議事項 

①R6年2月度 例会プログラムの件 クラブ管理運営

副委員 杉山真一君 

（杉山）添付資料を説明 → 2/22 外部卓話 交通費、

お茶代 → 承認 

市長に内容確認する 

②2クラブ合同例会の件 クラブ管理運営副委員 杉山

真一君 

（杉山）添付資料を説明 → 承認 

③今年度理事の追加選任の件 会長 重光 純君 → 

次回理事会まで保留    

④次年度会長、次年度理事の補選を行う総会招集の件 

→ 次回理事会まで保留 

⑤沼津青年会議所の賀詞交歓会 重光会長出席の件 会

費はクラブより支出 → 承認 

⑥1500回記念例会の件 → 5/16日例会を休会とし、

1500回記念例会とさよなら例会を一緒にする案。会場

を確認 継続審議とする 

⑦渡邉勝也君 休会の件 1月15日から3月31日まで 

→ 承認 

3,その他 

 当クラブFacebookの現状について 奉仕プロジェク

ト委員長 山田和典 君 

IMのクラブ紹介ビデオ作製について         

      山本哲之 君 
 

今年は甲辰(きのえたつ)の年で

あります。辰は吉兆を呼ぶ神聖な

存在であると云われています。 

皆様にとって、飛躍と成功の年と

なる事を心より祈願しております。 
 

最近、「風の時代」という言葉を耳にします。西洋占

星術に基づき、200年に一回の周期で、「火、土、風、

水」の四つの時代がやってきて、大きな変革をもたらす

というものです。そして今、「土の時代」が終わり、「風

の時代」がやってきたというのです。 

200年前、産業革命を機に、道具が急速に発展し、物

や財産など目に見える物質的財産が重要視された時代か

ら、心・知性・情報など目に見えない存在が重視され、

個人の才能や個性が見いだされ、人的財産が優先される

時代となっていくというのです。 

また「風の時代」は、しきたりや常識にこだわらず、

自分の思うことを重視し、新たなビジョンを展開してい

く時代であるといわれます。実に夢のある時代ですが、

ただ安直に自分の思うままに生きてしまえば、それはた

だの自分勝手な我儘となってしまいます。 

お釈迦様がお弟子様たちに残された、このような言葉が

あります。 

【自らを灯(ともしび)とし、法(おしえ)を灯とせよ。】 

「自分を信じ、自信を持って生きなさい。そのために

は、自身を磨き正しく清らかに保ちなさい」という教え

です。とても大切なことですね。 

 また「風の時代」は人々が横のつながりを持ち、お互

いを理解し思いを共有していく時代であるとも云われて

います。 
 

誰もが風のように語り、そして花のように笑う。そん

な時代がやってくると良いですね。

会 員 卓 話 

幹 事 報 告 

理 事 会 報 告   
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会長挨拶     ● 会長 重光 純 ● 

本日はクラブ協議会で上期の活動報告です。各委員会

の委員長の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

先週は私の事務所の弁護士が新型コロナウイルス感染

症に罹患したり、事務員の配偶者がインフルエンザに罹

患したりしたこともあって、いつも以上に手洗いうがい

を徹底するなど、健康を維持することの重要性を改めて

認識する1週間でした。 

  

ところで、「健康」という用語がいつから使われたの

か、皆さんご存じでしょうか。 

私がインターネット上で色々検索したところ、「健

康」の語源は中国の古典「易経」の「健体康心」といわ

れていますが、中国では過去も現在も「健康」という用

語は使われておらず、現在の中国では、日本語でいう

「健康」のことを「康健」と記しているようです。 

「健康」が最初に記されたのは江戸時代中期の1751

年です。それまで健やか、達者、元気、壮健、剛健など

といわれていたことを、沼津市にある松蔭寺の白隠禅師

が法話の中で「健康」と表現し、その法話を記述した

「於仁安佐美」の中で初めて「健康」が用いられたとの

ことです。 

  

その後、江戸時代後期になって、蘭学者たちが

Healthの日本語訳として「健康」を用いました。1796

年に稲村三伯が刊行した日本最初の蘭和辞典「波留麻和

解」（はるまわげ）の中で「健康」を使用し、かつては

これが最初の「健康」の使用と考えられてきました。 

幕末の名医とよばれた緒方洪庵や語学の天才と呼ばれ

た高野長英も彼らの著書の中で用いており、当時の知識

人たちの中で「健康」は一般的な言葉となっていきまし

た。 

  

その後、「健康」が国民的に使われるようになったの

は明治に入ってからでした。緒方洪庵の弟子である福沢

諭吉が「学問ノススメ」などで使用したことにより、

「健康」が常用語になっていったということです。 
 

出席報告 会員数22 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1484回 21名 19名 90.47% 

 

◎ 欠席者( 2 名)  

井上武雄、内田逸美    

    

RI 第 2620 地区 静岡第 2 グループ 

沼津西ロータリークラブ 

     
 

2023～2024 年度・クラブテーマ 

「 未来につながる行動をとろう 」 

会 長 重光 純 /  幹  事 頴川ゆう子 

第 1484 回   第 33 巻 22 号 2024 年 1 月 25 日 
 

■■本日のプログラム■■ 

上期活動報告 会長・幹事・各委員長 
 

■２月のプログラム■  

1485回12:30 

2月1日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

クラブフォーラム 奉仕プロジェク

ト委員会  

1486回 12:30 

2月8日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

賴重秀一沼津市長来訪 クラブ管理

運営委員会  理事会⑨ 

2月15日(木) 祝日週休会 

1487回12:30 

2月22日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

外部卓話 「日韓関係、日本と朝鮮

半島との関係」山静学友会会員 木

宮正史様 

1488回18:30 

 2月29日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

2クラブ合同例会  

クラブ管理運営委員会 
 

 

例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37 

       アクアガーデン迎賓館沼津 

     TEL 055-920-5200 

事 務 局  久松会計事務所内 

             TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

        E-mail : numawestrc@gmail.com 

例 会 日  毎週木曜日12：30点鐘 

公共イメージ向上委員長 山本 哲之 / 編集者  小野洋子  
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◎他クラブへの出席者 

重光 純(1/18 沼津青年会議所 賀詞交歓会) 

◎スマイル報告 

1.植松 正、2.下原満知子：誕生日のお祝いありがとう

ございます。 

3.重光 準、4.頴川ゆう子：本日のクラブ協議会、宜し

くお願い致します。 

5.下原満知子：所用の為、早退させて頂きます。 

 

 

1.他クラブの例会変更 

①沼津北RC 1/30(火) 休会 MU：沼津ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞﾎﾃﾙ 

11:30-12:30 

②沼津柿田川RC 1/31(水) 第5週の為、例会無し 

MU：無し 

③富士宮RC 1/25(木)  休会 MU：ﾌｫﾚｽﾄﾋﾙｽ  ゙

11:30-12:30  

2.報告．連絡事項 

①2/29(木) アクアガーデン迎賓館にて18:30より、2ク 

ラブ合同例会の出欠席をご記入ください。 

②令和6年能登半島地震 義援金のご協力をお願いし

ます。 

③会費の納入を、今月中にお願いします。 

       

          

      

頴川ゆう子 幹事 

 本日のクラブ協議会では 上期活動報告について、会 

長及び各委員長より説明報告を行いました。 

1.クラブ管理運営委員会の杉山委員、 2.公共イメー

ジ・ICT 委員会の山本哲之委員長3.会員増強維持委員

会の土屋委員長、 4.奉仕プロジェクト委員会の山田委

員長、 5.ロータリー財団委員会の本村委員長、 6.S・

A・A の植松正君、 7.会計を久松但君の順にご説明を

いただきました。 

 上期開催の例会では、前年蔓延した新型コロナによる

例会中止は無かったのですが、ガバナー補佐の公式訪問

で御殿場RCのコロナ蔓延により、ガバナー補佐公式訪

問の日程が延期となりましたがその後例会に起こしいた

だきました。 8月5日は加藤学園でのインターアクト

年次大会が新講堂にて盛大に開催され、9月10日には

第二グループの合同奉仕作業、9月24日には沼津西

RC少年サッカー大会が晴天の中行われアスルクラロ沼

津の選手、加藤学園高校の生徒たちと触れ合うことが出

来ました。10月14.15日は浜松にて地区大会も沢山の

ロータリアンが参加し大会を再び対面開催出来る喜びを

感じました。中村皇積ガバナーと共に大変盛り上がりま

した。会員増強は前期といたしましては、3 名の退会

者が出てしましまいた。 

  

最後に重光会長からの総評がありました。その中の一

つに下期に更なる会員増強をするために会員増強グルー

プを作り下期から更なる会員増強を計っていくことを考

え、会員皆で協力していく必要があると話されました。 

  

年当初の会長のクラブ方針を実行させて行くために、

全会員の皆様 のご協力が必要です。 皆様、下期もご協

力のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

    

 

 

    

 

 

    

 

 

クラブ管理運営委員会   公共イメージ・ICT 

     杉山真一委員     委員会 山本委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員増強維持委員会  奉仕プロジェクト委員会 

土屋委員長      山田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団委員会    S・A・A 

本村委員長       植松 正 君 

 

 

 

会計報告 

久松 但 君 
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